

Pág.: 5 Fecha: 21-11-2024 4.200 Tiraje: Cm2: 254,3 VPE: \$ 328.821 Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 Supl.: La Prensa de Curicó Favorabilidad: No Definida

Actualidad

Título: Descartan "crisis presupuestaria" en Hospital de Curicó: "Podemos sostener un buen fin de año"

ASÍ LO SEÑALÓ EL SUBDIRECTOR MÉDICO DE DICHO ESTABLECIMIENTO

Descartan "crisis presupuestaria" en Hospital de Curicó: "Podemos sostener un buen fin de año"

CURICÓ. Si bien diversos hospitales a lo largo y ancho del país están atravesando una "crisis presupuestaria", lo que ha sido denunciado, por ejemplo, por gremios y organismos ligados al ámbito de la salud, tal escenario no se estaría replicando en el principal recinto asistencial del Maule Norte.

Así lo señaló el subdirector médico del Hospital de Curicó, doctor Francisco Zúñiga. "Nosotros estamos viviendo una situación que es un poco especial. Probablemente

impulso por el hospital nuevo, creo que podemos terminar bien el año. En buen pie. No estamos en una situación bullante. No nos sobra el dinero, no nos sobran los insumos, pero creo que podemos sostener un buen fin de año", dijo. Aquello, agregó, es resultado simplemente de una "buena gestión". "Hay hospitales que han tenido la desgracia enorme de cerrar pabellones (el caso más bullado a nivel nacional ha sido el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso), por el hecho de haber tenido algún Nosotros tenemos nuestros pabemañana hasta las 10 de la noche para pacientes institucionales, por lo menos seis pabellones. Ese ritmo de cirugía para ataque de listas de espera ha sido posible sostenerlo, porque existen los fondos que pueden sustentar eso", recalcó.

ESPECIALISTAS

"Yo leo las noticias al igual que todos ustedes", dijo agregó el aludido profesional, dando cuenta de los complejos escenarios que se siguen denunciado a nivel nacio-

llones abiertos desde las 8 de la nal en el ámbito de la salud, por ejemplo, a la hora de contar con especialistas para llevar a cabo intervenciones quirúrgicas. Aquello también fue descartado a nivel local por Zúñiga. "Nosotros tenemos en general siempre tres cirujanos de turno, para hacer nuestras cirugías. Los fines de semana también, tenemos dos anestesiólogos, dos pabellones que funcionan 24/7, que hasta ahora no han fallado, así que la verdad que desde ese punto de vista, cubrimos", cerró,



Doctor Francisco Zúñiga, subdirector médico del Hospital de Curicó.